



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Selalu Ada Bersama Petani, Babinsa Bantu Warga Penyemprotan Gulma Pada Tanaman Jagung

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

Dec 3, 2023 - 15:25



SUMENEP – Babinsa Koramil 0827/05 Lenteng Sertu Akhmad Huda melaksanakan penyemprotan gulma tanaman jagung di Desa Banaresep Barat, Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep, Minggu (03/12/2023).

Sertu Akhmad Huda menuturkan Gulma yang tumbuh pada tanaman jagung

berasal dari biji gulma itu sendiri yang ada di tanah. Jenis-jenis gulma yang mengganggu tanaman jagung perlu diketahui untuk menentukan cara pengendalian yang sesuai.

Selain jenis gulma, persaingan antara tanaman dan gulma perlu pula dipahami, terutama dalam kaitan dengan waktu pengendalian yang tepat. Jenis gulma tertentu juga perlu diperhatikan karena dapat mengeluarkan senyawa allelopati yang meracuni tanaman.

Kehadiran gulma pada lahan tanaman jagung tidak jarang menurunkan hasil dan mutu biji. Penurunan hasil bergantung pada jenis gulma, kepadatan, lama persaingan, dan senyawa allelopati yang dikeluarkan oleh gulma. Tanaman jagung merupakan salah satu kendala yg sangat mengganggu dalam usaha pertanian, serangannya pada tanaman datang sewaktu-waktu, seringkali dapat mematikan seluruh tanaman dan dapat menimbulkan gagal panen.

Usai melaksanakan penyemprotan gulma pada tanaman jagung, Babinsa juga mengungkapkan bahwa kegiatan penyemprotan milik warga merupakan upaya TNI membantu petani dalam mewujudkan swasembada pangan dan mendukung program pemerintah, " ujarnya.

Kami ikut turun langsung ke lapangan guna membantu para petani untuk mengendalikan tanaman dari gangguan hama dan penyakit, ini juga merupakan salah satu bentuk tanggung jawab kami.

dengan harapan semoga dengan apa yang sudah kami lakukan hasil panen jagung kedepannya akan lebih meningkat secara maksimal, " pungkasnya.

Pemilik tanaman jagung menyampaikan kami salut dan bangga kepada para Babinsa yang selalu ada bersama kami tak mengenal waktu, terima kasih bapak Babinsa, " ucapnya. (Pendim 0827/Sumenep)